

Ressort: Technik

Umfrage: Zwei Drittel machen "Selfies"

Berlin, 27.06.2014, 13:52 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage fertigen mit 65 Prozent knapp zwei Drittel der deutschen Smartphone-Nutzer ab 14 Jahren sogenannte Selfies - Selbstporträts, die mit einer Handykamera aufgenommen werden - an. Jeder sechste Smartphone-Nutzer (16 Prozent) macht sogar häufig Selfies, wie die Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom ergab.

"Das Smartphone ist ideal für spontane Selbstporträts", sagte Bitkom-Experte Timm Hoffmann. "Es ist fast immer zur Hand und nimmt oft Fotos in sehr guter Qualität auf." Vor allem jüngere Smartphone-Nutzer machen gerne Schnappschüsse von sich selbst. 71 Prozent der 14- bis 29-jährigen nutzen ihr Smartphone für Selfies, bei den 30- bis 49-jährigen zwei Drittel (66 Prozent). Selbst von den Senioren über 65 Jahren nehmen 41 Prozent Selbstporträts mit der Handykamera auf. Mit 68 Prozent machen etwas mehr Männer als Frauen (62 Prozent) Fotos von sich selbst.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36894/umfrage-zwei-drittel-machen-selfies.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com